

**CULTURA | Artes escénicas**

**Respaldo de la Junta a la programación cultural de Priego durante el presente otoño**

**La administración autonómica aporta 22.000 euros para 13 de los espectáculos previstos para el último trimestre de 2020**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Martes 13 de octubre de 2020 - 20:39



La Junta de Andalucía invertirá más de 22.000 euros en 13 de los espectáculos culturales que se programarán de octubre a diciembre en Priego.

Así lo ha adelantado esta mañana la delegada territorial de Cultura y Patrimonio Histórico, Cristina Casanueva, en una comparecencia ante los medios en la que, junto a la presidenta del Área de Cultura del Consistorio prieguense, Jezabel Ramírez, daba cuenta de la participación de la administración autonómica en la agenda cultural de nuestra localidad durante este último trimestre del año.

Según ha señalado Casanueva, la Agencia de Instituciones Culturales de la Junta colabora a través de la Red Andaluza de Teatros Públicos con 11 espectáculos, 4 de ellos del programa *Abecedaria*, un programa dirigido al alumnado infantil y juvenil que busca llegar a nuevos públicos. En cuanto a los cachés de los artistas la administración autonómica abona el 50% de los espectáculos de teatro y circo y dos terceras partes del programa *Abecedaria*.

Además y dentro del programa Flamenco Viene del Sur en Gira, el 11 de diciembre está prevista la actuación de Manuel Lombo en la parroquia de la Asunción, mientras que también en diciembre está previsto un cine-concierto a cargo de la Filmoteca de Andalucía.

Como señalaba la delegada, “en la situación en la que nos encontramos tenemos la necesidad de poder disfrutar de la cultura, de poder evadirnos del día a día”, incidiendo en la importancia del apoyo que desde la Junta de Andalucía se hace al mundo de la cultura, afirmando que con estos programas, “queremos incentivar y fortalecer el desarrollo del tejido empresarial andaluz y, en la medida de lo posible, acercarlo a toda el territorio”.

Por su parte, Ramírez destacaba que este “otoño cultural” no sería posible sin la colaboración de la administración autonómica, poniendo de relieve el impulso que esta iniciativa supone para los ayuntamientos y para las compañías que toman parte en estos programas públicos.

La edil de Cultura reconocía que este 2020, “es un año para reformular, para cambiar hábitos y poder adaptarnos a las circunstancias”, poniendo como ejemplo el programa Abecedaria, dirigida directamente a los centros educativos y que este año se programará en horario vespertino y no lectivo.

Igualmente, Ramírez incidía en la calidad de todos los espectáculos programados, varios de ellos con premios nacionales e internacionales, adelantando que el precio en algunos casos será de 3 euros, mientras que en otros el acceso al Teatro Victoria será gratuito.

En relación al recinto escénico prieguense, cerrado al público desde la primera semana del pasado mes de marzo, la presidenta del Área de Cultura señalaba que su aforo, tras adecuarlo a las medidas impuestas por la Covid-19, ha quedado reducido a 188 localidades.

En cuanto a los espectáculos programados para el presente mes de octubre e incluidos en la programación de la Red Andaluza de Teatros Públicos, el viernes 16 el Teatro Victoria acogerá la representación de la obra *Debajo del tejado* de la compañía Pata Teatro, mientras que el martes 20 será el turno para el espectáculo de títeres *Nanas del mundo*. El 22 de octubre tendrá lugar el espectáculo *Móvil de la Güasa*, mientras que la compañía Mundo Lírico pondrá en escena el viernes 30 de octubre la obra *Las leyendas de Bécquer*, completando la denominada Semana de las Ánimas la representación de la obra teatral *Juana, la reina que no quiso reinar*, a cargo de Histrión Teatro, el domingo 1 de noviembre.